

Antrag

der Bezirksrätin und des Bezirksrats der Wiener Volkspartei Favoriten – Magdalena Kelaridis, MA und Wolfgang Baumann – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebbracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 11.12.2024 betreffend

Rotlichtüberwachung bei der Ampel vor der Volksschule Laaerberg

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, umgehend eine Rotlichtüberwachung bei der Ampel vor der Volksschule Laaerberg anzubringen.

Begründung:

Es ist bereits seit langem bekannt, dass regelmäßig Fahrzeuge die Ampel vor der Volksschule Laaerberg bei Rot überfahren. (Sowohl Richtung Norden als auch Süden). Besonders besorgniserregend ist, dass selbst Fahrzeuge von Fahrtendiensten, die SchülerInnen abholen, bei Rot die Kreuzung passieren. Diese Situation gefährdet massiv die Sicherheit der Kinder, Eltern und anderer Verkehrsteilnehmer.

Bisher wurde immer gesagt, dass es unklar ist, welche Behörde(n) für die Umsetzung einer Rotlichtüberwachung zuständig ist. Aus einer schriftlichenellungnahme der Polizei geht nun klar hervor, dass nicht die Landespolizeidirektion Wien, sondern die **MA 46 – Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten** die zuständige Stelle ist.

Mit der nun eindeutigen Zuständigkeitsklärung gibt es keine Hindernisse mehr, diese Maßnahme schnellstmöglich umzusetzen.

Um Zuweisung an die Mobilitätskommission wird gebeten.

BezR Magdalena Kelaridis, MA

BezR Wolfgang Baumann